

A3 DEVELOPMENT

## Talents complémentaires

L'union fait la force ! A3 Development est un studio de création qui rassemble une architecte, un architecte d'intérieur et un gestionnaire de projet. Trois personnalités distinctes et pourtant confondues dans un même amour de l'architecture et du travail bien fait.

PAR PIERRE DRAGOMIROV



Plan d'un petit immeuble à appartements. En projet.

**D**emandez-leur quel est leur meilleur projet. Ils vous répondront : le dernier, sans donner plus de détails. Quelle meilleure preuve, en effet, de la qualité de leur travail que de nous montrer quelques-uns de leurs « chantiers » les plus récents : la construction d'une « extension » moderniste dans une maison classique à Uccle, l'espace « Business & Sport » de la boutique Pierre Degand, la rénovation d'anciens garages en bureaux...et dernièrement le nouveau concept de « Sodermans » à Hasselt. Une vision sur mesure de l'architecture, de la rénovation et de l'aménagement intérieur qui s'applique aux projets les plus variés. Jusqu'au choix du mobilier, des luminaires ou d'un tissu d'ameublement. L'une dessine, l'autre peaufine et le troisième coordonne l'ensemble. Une complémentarité sans faille ! Ensemble ils combinent leurs compétences, leurs connaissances des nouveaux matériaux et des techniques parfaitement maîtrisées, transgressant avec sobriété la frontière entre le classicisme et la modernité. ■

● A3 DEVELOPMENT Raphaëlle Jonckheere,  
Arnaud Meuwis et Christophe Legrand  
Rue du Grand Veneur, 33 à 1170 Watermael-Boitsfort  
T. 02 880 86 02 - info@a3development.be  
www.a3development.be

